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本日、第１学期が無事に終了しました。２ヶ月遅れの新学期スタート、楽しい学校行事の削減
と縮小、７時間授業等、これまでにない学校生活でしたが、保護者皆様のご理解とご支援、生
徒一人一人の素直さ、逞しさ、そして、教職員の熱意と創意工夫によって、穏やかな雰囲気の
中、笑顔と活気に満ちた日々を送ることができました。できないことを嘆くのではなく、できることを見
つけ、最大限楽しむ、そんな姿が伺われます。物事をポジティブに捉え、進むべき道を自分たちで
切り開くということを学びつつあるように思います。期間としては、従来の約半分の２ヶ月間ですが、
質的にはぎゅっと詰まった毎日でした。大変お世話になりました。

運動部活動交流会 総合体育大会の全国、県、地区の中止にともない、足利市では交流会という形

式で、３年生を対象とした対外試合を行いました。各部長の交流会後の一言を添えて紹介します。
野球部 部長:3-3 ３３君 チーム全員で全力で 女子ソフトテニス部
戦えました。みんなと最後に楽しい試合ができ楽 部長:3-2 ３３さん

しかったです。 他の学校と最

後に試合がで

きて楽しかっ

たです。練習

の成果を発揮

できました。

卓球部 部長:3-3 ３３君 交流会のおかげで、 女子バスケットボール部
これからまた頑張ろうという気持ちになれまし 部長:3-1 ３３さん 最後の試合で結果は負け

た。先生や保護者の方にも本当に感謝しています。 てしまったけど内容はとて

部長:3-1３３さん もよくて、

他校の強い選手と戦 みんなで協

うことができてとて 力できたの

もいい思い出になり で悔いはな

ました。 いです。

男子バレーボール部 女子バレーボール部
部長:3-1３３君 部長:3-1３３さん
今までの練習の成果を出し みんながベストを尽くせて、

切ることが 楽しく試

で き ま し 合ができ

た。楽しく て良かっ

できて良か たです。

ったです。

バドミントン部 部長:3-1 ３３君 最後の 水泳部
大会で自分達が持っている力を出し切れたと思う 3-1 ３３さん 今までのことを生かして、こ

ので、悔いが残らずよかったです。 れからも頑張りたいです。

部長:3-3 ３３さん ２人という少 3-3 ３３さん
ない人数でした 悔しさをバ

が、今までの練習 ネに高校で

の成果を発揮でき も頑張りた

て良かったです。 いです。

制作！創作！傑作！！ 美術部 学校音楽祭１０／１開催 吹奏楽部
部長:3-1 ３３さん 燕子花（かきつばた）、尾形 部長:3-3 ３３さん

光琳の作品は、和風好きの２、３年生で製作を決 新１年生を迎え初めての発表会です。少人数で

め昨年度か すが、三中のモットーの「音に心を」を胸に全

ら取り組ん 身全霊を

できまし 尽くして

た。チーム 頑張って

で頑張りま いきたい

した。 です。



第２学期スタートは緩やかに
８月１７日（月）より第２学期が始まります。身体を慣れさせることや暑さ対策

を考慮して、スロースタートとしました。具体的には下の□内のようになります。
また、９月から再度７時間授業を週２回取り入れることで、必要な授業時間は確保
できますのでご安心ください。なお、９月中の残暑や週２回の７時間授業による、
生徒の疲労感を緩和するため、９月以降の部活動の活動時間を短縮する方向で検討
しています。こちらにつきましては、第２学期にお知らせします。

授業時間と部活動について
①８／１７（月）～８／２１（金）（５日間）

B（7時間）の校時表で 4時間授業、給食、
完全下校 13時 20分、部活動はなし ※慣らし登校期間

②８／２４（月）～８／２８（金）（５日間）
B校時表 5時間授業、下校 15時 火、水は部活動あり（完全下校 16時 30分）

③８／３１（月）より通常日課
水曜日５時間授業；月曜日、金曜日６時間授業；火曜日、木曜日７時間授業

※なお、自転車登校及び Tシャツ着用許可期間は８月３１日（月）までとなります。

第２回 古紙・アルミ缶回収実施
７月１６日（木）に第２回目の古紙・

アルミ缶回収を実施しました。１年生も
回収方法に慣れた様子で、２、３年生と
同等にテキパキ動いていました。前回よ
りも、持ち込み数が少なかったためもあ
りますが、それだけでなく、早朝から参
加した生徒の動きがよく、一人一人が周
囲に目配り、気配りしながら協力して収集作業や自転車の交
通整理にあたる姿は頼もしかったです。お世話になりました。

生徒総会
６月１９日（金）より延期されたいた

生徒総会が、７月１６日（木）の第６校
時に無事実施されました。今回は、コロ
ナ対策として放送での総会となりました。
生徒会本部役員さんは、資料作りに加え

て放送による総会の
新たな企画と大変頑張ってくれました。
放送ブースでの進行は初の試みなので開始前には緊張感も漂っ
ていましたが、スタートすると、一言一言はっきりとアナウン
スし立派な議事進行をしてくれました。また、各委員長さんは、
本年度の計画についてわかりやすく述べてくれました。さらに、
各教室では、担任の先生とともにどの生徒もペンを手にして放

送を聞きながら資料を追っていました。生徒が一体となった素晴らしい生徒総会で
した。ありがとうございました。

思春期講座
７月３日（金）５校時、２年生を対象に思春期講座を開

催しました。市の健康増進課、保健師の羽山さんと駒形さ
んに講師をお願いしました。講演では、須藤先生が全員に
作ってくれた小道具や、講師の先生に持参していただいた
映像により、命の神秘について、わかりやすく、また、感
動をともなって学ぶことができ、皆、真剣に講演を聴いて
いました。生を受けることの奇跡、そして、一人一人がか
けがえのない存在であることを再認識させられました。
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